



© Jean-Pierre Darabont / Onp

PALAIS GARNIER

Saison 2023/2024

Entrée en salle non garantie après le début du spectacle.
Access to the auditorium is not guaranteed after the beginning of the performance.



Palais Garnier

JIRÍ KYLIÁN

Saison 2023/2024

 PALAIS GARNIER

VELTRA CORPORATION

AROP

Orchestre

Place

€

QRコード

Palais Garnier

Venir au Palais Garnier | Coming to the Palais Garnier

Place de l'Opéra - 75009 Paris

-  3 7 8 Opéra
-  7 9 Chaussée d'Antin
-  A Auber
-  21, 27, 29, 32, 45, 52, 66, 68, 95, N15, N16
-  G Park - 16, rue Bruno Coquatrix 75009 Paris q-park-resa.fr

Arrivée | Arrival

Il est conseillé d'arriver au plus tard 45 minutes avant le spectacle. La représentation débute à l'heure indiquée sur les billets. Les retardataires ne sont admis en salle qu'à l'entracte. Pour des raisons de sécurité, les portes principales du théâtre ferment 15 minutes après le début du spectacle.

Spectators are advised to arrive no later than 45 minutes prior to the performance. The performance begins at the time indicated on the ticket. Latecomers will be denied admission until the intermission. For security reasons, the theatre's doors are closed 15 minutes after the performance has begun.

Mesures sanitaires | Health measures

Les mesures sanitaires en vigueur à la date du spectacle devront impérativement être respectées.

The public health measures in force at the time of the visit must be respected.

Accessibilité | Access

Accès par la billetterie (angle des rues Scribe et Auber). Renseignements : 01 40 01 18 50

Access through the box offices (the corner of Rue Scribe and Rue Auber). Informations : +33 1 40 01 18 50

Tout spectateur est tenu de respecter les consignes données par le personnel d'accueil. Chaque billet donne droit à une entrée seulement pour la date et l'heure mentionnées sur le billet. L'Opéra se réserve le droit de modifier les spectacles présentés. La distribution des rôles n'est pas garantie. Si le spectacle est interrompu au-delà de la moitié de sa durée, le présent billet ne sera pas remboursé. L'intégralité des conditions générales de vente est consultable sur operadeparis.fr

All spectators are required to respect recommendations given by the reception staff. Each ticket gives right of entry only for the date and time mentioned on the ticket. The Opéra reserves the right to modify the productions presented. Casts are not guaranteed, if the performance is interrupted beyond half its duration, this ticket will not be refunded. All the general conditions of sale can be consulted on operadeparis.fr

Vestiaires | Cloackrooms

Des vestiaires gratuits sont à votre disposition. Par mesure de sécurité, l'Opéra n'accepte pas les bagages et les sacs de voyage. Les vestiaires peuvent être fermés pour des raisons sanitaires.

Free cloakrooms are at your disposal. For security reasons, the Opéra cannot accommodate luggage or travel bags on the premises. The cloakrooms may be closed for health reasons.



Services sur place | On-site services



Librairie-boutique du Palais Garnier | The Palais Garnier shop

Du lundi au dimanche de 10h30 à 18h, et jusqu'à la fin des représentations. Accessible depuis la rue Halévy ou les espaces publics du théâtre.

Seven days a week from 10.30 am to 6 pm and until the end of performances. The shop is accessible from Rue Halévy and the public areas of the theatre.

Programmes de spectacles | Performances programmes

Achat en ligne, aux guichets, en boutique et dans le hall des Opéras, le soir du spectacle.

Purchase online, in the shops or in the entrance hall on the evening of the performance.

OPERADEPARIS.FR
06 92 89 90 90 (0,35€ min/mn)



Les bars | The bars

Ouverture 45 minutes avant chaque représentation et pendant les entractes. Passez votre commande dès votre arrivée dans les théâtres, avant votre entrée en salle ! Ouverture selon la réglementation en vigueur.

The Opéra's bars are open 45 minutes prior to each performance and during intermissions.

Place your order when you arrive at the theatre before you go into the auditorium! Subject to applicable regulations.

Palais Garnier

Palais Garnier